

「のびのびほっとルーム」開室から1年

令和4年6月21日、生駒南第二小学校内に生駒市子 どもの居場所・学び支援室「のびのびほっとルーム」を 開室してから、ちょうど1年が経ちました。学校に登校し にくい小学生が、安心して自分らしく過ごせる居場所と なるように、部屋の環境や活動の内容を工夫し、子ども や保護者の思いを取り入れながら、運営してきました。

Thttps://www.city.ikoma,lg_ip/cmsfiles/contents/0000022/22454/nobinobi pamfhlet.pdf

その結果、一年前に20人だった登録人数が、現在は 47人になりました。そして、この一年間、集団活動に延 べ1,389人、個別には延べ251人が参加しました。

今回、一周年を迎えた「のびのびほっとルーム」の(進 化した)3つの特徴を紹介します。

特徴1 教室らしくない教室

「のびがおか3ちょうめ」のプレートが かかる部屋では、段ボールで創った個 室やクッション、机・椅子など、思い思い のスタイルで活動しています。部屋が二 つに増えたので、集団でも少人数でも、 自由に選んで過ごすことができます。

特徴2 学びの創造につなげるICT

調べたいことや見たいサイトがあれば すぐに端末を手に取れる環境です。オン ラインで家や在籍学級ともつながります。自分たちで脚 本を作って、動画撮影や編集もやっています!

特徴3 自分の好きを見つける体験活動

工作や絵画など、いろんな題材で作品 作りに取り組んでいます。地域の方が、 ものづくりや卓球、昔遊びなど一緒に活 動してくださる機会も増えました。「花のま ちづくりセンターふろーらむ」の方と、花壇 で花植えや野菜作りの作業もしています。

南二小の先生方や子どもたち、保護者、

地域の方等多くの方々に支えられ、進めてこられたこと に心から感謝しています。朝、駅の方から数人で楽しそ うに話しながら来て、「おはようございます」と挨拶してく れる子どもたちの笑顔に出会いました。全ての子どもた ちにとって、「今日も楽しく過ごせる居場所」ができるよう に、これからも取組を進めていきたいと思います。

「不登校支援ならネット」

奈良県教育委員会が運営する、中学生を対象とした 不登校支援のためのネットワーク型フレシキスクール 「ならネット」が、6月からスタートしました。本市では生 駒中学校を拠点にオンラインクラスが開設され、学習ソ フト(ミライシード)による学びや、教科担当(国・社・理・ 数・英)のオンライン授業、学習支援等を行っています。

希望者は随時学校を通して申請できます。

詳細は下記にお問い合わせください。

「ならネット」生駒教室 ☎75-5002(担当 田月)

給食費について

生駒市では、物価高による保護者の経済的負担を軽 減するために、市内公私立保育園・こども園、小・中学 校における給食の材料費に対する物価上昇分(一人当 たり毎月500円相当)を今年度4月から半年間、市で 負担しています。給食費の値上げに踏み切る自治体も ある中、できる限り現状を維持できるように努めるとと もに、子どもたちにとって安心安全で美味しい給食を提 供できるように、取り組んでまいります。

ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

「教職就労相談会」を実施します!

市教育委員会では、市内の小・中学校、幼・保・こども 園で働いていただく方を募集しています。 免許はある が就労経験のない方やしばらく教職を離れている方も 無理なく仕事を始められるよう相談に応じます。7月下 旬から8月上旬に、オンラインと対面の両方で相談会を 実施しますので、関心のある方はぜひご参加ください。

https://www.city.ikoma.lg.jp/0000031548.html

「第4回いこま教育フォーラム」開催!

昨年度に引き続き、今年度も、市民の皆さんと生駒 市の教育について学び、語り合う場として「教育フォー ラム」を開催します。第4回は、8月2日(水)14:30から、 生駒市北コミュニティセンターISTAはばたきで、 講演とワークショップを実施します。

詳細・申し込みは、近日中に、すぐーる・イロドリでお 知らせします。皆様のご参加をお待ちしています!